

Granada

El fiscal atribuye al final un delito de lesiones al padre que apuñaló a su hijo

La defensa se adhiere a la nueva calificación, que rebaja la pena de 6 a 2 años de cárcel

Y. H. / GRANADA

El triste episodio ocurrido hace un año en Salobreña, donde un padre hirió con un cuchillo a su hijo, fue enjuiciado ayer en la sala de la Sección Primera de la Audiencia Provincial de Granada, donde las partes alcanzaron un acuerdo que repercutirá de forma significativa en el castigo que se imponga al progenitor. La Fiscalía, que inicialmente acusaba al hombre de un delito de homicidio en grado de tentativa, acabó concluyendo que no fue intención del acusado acabar con la vida de su hijo, sino sólo lesionarlo, por lo que rebajó su petición de prisión de 6 a 2 años.

Esta importante reducción en la condena solicitada deriva del cambio de delito atribuido al acusado, pues al principio el Ministerio Público consideraba al progenitor autor de un homicidio frustrado, pero al final ha concluido que habría cometido un delito de lesiones, según informaron a este diario fuentes del caso.

Ante este sustancial cambio, la defensa del progenitor, ejercida

por el letrado Jesús Huertas, se adhirió a las conclusiones finales de la Fiscalía. No obstante, pidió al tribunal que a la hora de ejecutar la sentencia sea benévolo y acceda a que su cliente no entre en prisión, ya que reúne los requisitos necesarios para obtener la suspensión de la ejecución de la condena (carece de antecedentes penales, la pena

15

DE MARZO DE 2008

La agresión se produjo en el marco de una tensa discusión entre progenitor y vástago y acabó en puñaladas

no es superior a dos años y no hay indemnizaciones pendientes de satisfacer).

Durante la vista oral, el acusado, de 61 años, reconoció los hechos, pero indicó que la agresión se produjo durante el forcejeo que mantuvo con su hijo aquella noche, después de recriminarle que molesta-

APUNTES

Acusado

El acusado, de 61 años, aseguró que no pretendía matar a su hijo sino que la agresión se produjo en el transcurso del forcejeo y fue "un accidente".

Víctima

El joven, que reconoció ayer haberse puesto "agresivo" aquella noche, fue asistido de múltiples heridas punzantes y una penetrante por la que tuvo que ser operado. Su vida, no obstante, no corrió peligro.

Indemnización

El fiscal solicitaba que el acusado indemnizara a su hijo con más de 11.000 euros, cantidad a la que el joven ha renunciado.

ra a los vecinos con ruidos en el portal de madrugada. Aseguró que no apuñaló "a conciencia" a su hijo, con quien discutía con frecuencia "como con cualquier joven" y ha considerado que los hechos fueron un "accidente".

Por su parte, la víctima, que renunció a la indemnización civil y solicitó la supresión de la medida de alejamiento para su padre, admitió que la noche en la que ocurrió todo se puso "muy agresivo", coincidiendo con su padre en que la agresión "fue un accidente".

Los hechos se remontan a la madrugada del 15 de marzo. El padre estaba estacionando su vehículo en la calle en la que residía la familia y vio cómo su hijo abandonaba el domicilio familiar. Entonces se dirigió hacia él y le recriminó el ruido que estaba haciendo a esas horas en el portal, momento en el que comenzó una discusión entre ambos que acabó con las puñaladas.

Tras la agresión, sobre las 4:30 horas, el padre se personó en las dependencias de la Policía Nacional de Motril para confesar lo ocurrido y entregó la navaja.

Mil abogados se forman para acceder a turnos de oficio especializados

El primer curso se impartió para los letrados del turno de extranjería

Europa Press / GRANADA

La Comisión de Asistencia Jurídica Gratuita del Colegio de Abogados de Granada ha organizado unos cursos de formación y reciclaje dirigidos a los abogados adscritos a los distintos turnos de oficio especializados (Extranjería, Violencia de Género, Menores y Penitenciario), al que han asistido unos mil letrados.

El primer curso se impartió para los abogados del Turno de Extranjería y contó con la asistencia de unos 450 participantes. Ayer finalizó el de Violencia de Género, con un total de 545 abogados inscritos y en próximas fechas se celebrarán los cursos de Menores y Penitenciario. El Colegio de Abogados de Granada propicia de esta forma la formación continua de los letrados que forman parte del Servicio de Asistencia Jurídica Gratuita. Los profesionales que asistieron a las ponencias sobre extranjería desgranaron los aspectos jurídicos más relevantes de asuntos como el régimen de entrada y permanencia en España, la reagrupación familiar de extranjeros o su régimen jurídico laboral.

La Fundación Euroárabe aborda la realidad de países del área MENA

Recopilan datos económicos, sociales y políticos de Oriente Medio y África del Norte

Efe / GRANADA

El observatorio Medinatad, creado por la Fundación Euroárabe, ha reunido información sobre la realidad social, económica y política de los países de la región de Oriente Medio y África del Norte, conocida como área MENA, como herramienta para investigadores, especialistas y personal de embajadas.

Según explicó ayer el profesor de Economía Internacional y de España de la UGR y coordinador del proyecto, José Antonio Camacho, el observatorio hace un análisis comparado sobre la evolución reciente de los países de esta zona, así como de cuáles han sido sus procesos de cambio estructural.



Ponce, El Juli y El Fandi, en el festival benéfico a favor de Granadown

● Enrique Ponce, Julián López 'El Juli', David Fandila 'El Fandi', José María Manzanares, Ambel Posada, el granadino Nicolás López 'El Nico' y el rejonador Manolo Manzanares componen el cartel del festival benéfico a favor de Granadown que abrirá el 4 de abril la temporada granadina y que se presentó ayer en el restaurante Ramírez. Se lidiarán astados de García Jiménez en la Plaza de Toros de Granada, que se espera que se llene al me-

nos en sus tres cuartas partes. La presidenta de Granadown, Pilar López, dijo ayer que para su asociación es "un honor" inaugurar la temporada taurina granadina con un festival que es una "fuente fundamental de recursos" para la asociación, dedicada a favorecer la autonomía de los afectados por Síndrome de Down. La novedad de este año es la institución del Primer Trofeo Restaurante Ramírez al triunfador del festival. / A. CAPILLA

Agenda del fin de semana

Deportes

NATACIÓN

Lucía Martínez, plata en el Nacional

La nadadora del Churriana da la primera presea a la delegación granadina infantil

Granada Hoy / GRANADA

La nadadora granadina Lucía Martínez (CN Churriana) logró la medalla de plata en la disputa de la prueba de 200 metros espalda en el Campeonato de España de natación en categoría infantil, que se disputa desde ayer y hasta mañana en Valladolid.

Martínez quedó segunda sólo por detrás de la malagueña Cristina García (Mediterráneo), que batió la plusmarca de los campeonatos con un excelente registro de 2:14.47. La granadina, por su parte, firmó un crono de 2:19.50 que le valió para colgarse la plata.

También destacó la actuación su compañero de equipo José Manuel López Carrillo, que fue cuarto en su serie de 1.500 metros.

La competición nacional continuará hoy en la piscina Parquesol en doble sesión y con opciones de medalla para los nadadores de la delegación granadina, formada por deportistas de los clubes Universidad, Náutico de Motril, Churriana y Granada.

BALONMANO

Martínez y Linares, con la selección española

Los dos granadinos participarán en abril en la Copa Latina en categoría promesa

Granada Hoy / GRANADA

Los granadinos Álvaro Martínez (Escolapios) y Juan de Dios Linares (Agustinos) han sido convocados para formar parte de la selección española de balonmano en categoría promesa. El equipo nacional tiene previsto disputar un bilateral contra Portugal -la Copa Latina- en dos fases. La primera, de concentración de todos los jugadores, tendrá lugar en la localidad madrileña de Pinto entre el 1 y el 5 de abril, mientras que el torneo se desarrollará en la ciudad portuguesa de Lagoa del 6 al 10 del mes que viene.



J. OCHANDO

Baloncesto en silla de ruedas La fase de ascenso, a una victoria

El Arrayán de baloncesto en silla de ruedas está muy cerca de pelear por el ascenso a División de Honor B. Los jugadores del club granadino están obligados a lograr la victoria esta tarde, a partir de las 19:30 ho-

ras en el Pabellón Paquillo Fernández, ante el Gran Canaria, para entrar en la fase de ascenso. Los canarios son un rival duro que, de hecho, doblegaron a los granadinos en la primera vuelta.

SÁBADO

KENPO

El Campeonato de Andalucía, en Almuñécar

09:30 El Pabellón de Deportes de Almuñécar acoge hoy el Andaluz de kenpo, que abarcará las modalidades de katas manos vacías, katas con armas, defensa personal y kumite, tanto en categoría masculina como femenina. El evento está organizado por el Departamento de Kenpo de la Federación Andaluza de Karate y la Asociación Deportiva Andaluza Koshō-Ryu Kenpo de Almuñécar, con el patrocinio del Patronato Municipal de Deportes y la colaboración de la Consejería de Deportes. /SERGIO SEBASTIANI

BÁDMINTON

El Andaluz sub 19, nuevo reto para el Veleta

10:00 Los jugadores del Veleta afrontan este fin de semana el Andaluz sub 19 de bádminton, que se juega en Punta Umbria. Los jugadores del club granadino convocados son Laura Martín, Alejandro Toro, José Francisco Membrive y Víctor Martín.

ATLETISMO

Motril, primera parada del circuito provincial en pista

10:00 El polideportivo de Motril acoge hoy la primera prueba del circuito provincial de atletismo en pista Nuñez Blanca. La competición está dirigida a atletas de las categorías alevín, benjamín, infantil y cadete.

WATERPOLO

El CDU pone fin a la temporada en Algeciras

18:00 El equipo de waterpolo masculino del Club Deportivo Universidad concluye la temporada en Primera Andaluza ante el Algeciras en la localidad gaditana. El encuentro es intrascendente, pero queda el aliciente de terminar la campaña con el buen sabor de una victoria. Por su parte, el equipo femenino de la Universidad de Granada se mide en la piscina de La Chana también al Algeciras.

VOLEIBOL FEMENINO

El duro Almería, cita sin concesión para las locales

19:00 El líder del Grupo C de Primera Nacional femenina, el Universidad de Almería, visita el pabellón de Fuentenueva granadino. Las granadinas, terceras en la tabla, no parten como favoritas ante un equipo muy sólido que sólo ha cedido un partido tras la disputa de once jornadas.

BALONMANO

Agustinos y Santa Fe no quieren sorpresas

19:00 Agustinos y Santa Fe se enfrentan a rivales asequibles en la jornada de hoy. El conjunto metropolitano defiende el liderato en Segunda Nacional en el pabellón del La Cañada, décimo en la tabla. Por su parte, Agustinos mantiene su ascenso a la segunda posición ante el Persán, décimo clasificado, en el Pabellón Marcelino Álvarez al Persán (20:00 horas).

FÚTBOL SALA

El líder Campillos, duro escollo para Granada

19:15 El equipo de fútbol sala femenino del Club Deportivo Universidad visita el pabellón municipal de Campillos en encuentro correspondiente a la decimoviena jornada del Grupo III de la División de Plata. El equipo local parte como favorito para llevarse el triunfo ante las granadinas.

BALONCESTO

Fácil para Salmerón y difícil para GAM Atarfe

19:30 El Salmerón Guadix no debe tener problemas para conservar el liderato del Grupo D de Liga EBA ya que se enfrenta al Estepona, undécimo en la tabla, en la localidad malagueña. Mucho más complicado se le presenta el fin de semana al GAM Atarfe, que rinde visita al Almería, tercer clasificado, mañana desde las 12:15 horas. Por otro lado, en cuartos de final de Primera Masculina, La zubia viaja a Sevilla para enfrentarse al Aljaraque (19:00 horas), y en semifinales de Primera

femenina el Universidad recibe al Adeba (mañana, 12:00 horas). En Primera Andaluza, el GSH Churriana se mide al Ejido y el Stonewood Gójar al Andújar. Los dos partidos serán en tierras granadinas a partir de las 18:00 horas.

VOLEIBOL

Compromiso asequible para los de Felipe Bazán

20:30 La fase regular llega a su tramo final con un compromiso asequible para el equipo de voleibol masculino del Club Deportivo Universidad. Los jugadores de Felipe Bazán, líderes del Grupo C de Primera Nacional con 18 victorias en otras tantas jornadas, visitan el pabellón del Costa del Voley, quinto clasificado.

DOMINGO

DUATLÓN

La Ciudad Deportiva, a pie y en bicicleta

11:00 Armilla celebra hoy su primer duatlón, prueba que combina carrera y bicicleta. La competición se desarrollará en la Ciudad Deportiva de la Diputación.

RUGBY

Oportunidad para sumar en el Bahía de Marbella

13:00 El Kolmer Granada 2004 se mide al colista de Primera Regional, el Marbella. Por su parte, en la fase final de la Segunda Regional el Club Deportivo Universidad visita el campo del Portuense en un duelo que dirimirá el liderato del grupo (12:30 horas).

BALONMANO FEMENINO

Partido decisivo para la salvación del Grupo Mayfo

13:30 Partido crítico en la visita del Grupo Mayfo Maracena a la cancha del Alcobendas, debido a lo ajustada que está siendo la liga en lo referente a las plazas del descenso. Las maraceneras falta de dos jornadas para la conclusión de la liga en Primera Nacional se encuentra a salvo. Para este choque será una posible baja Salomé Pérez por un esguince cervical. / D. R.